



江戸川区立葛西第二中学校 学校だより

芙蓉

令和6年6月11日発行

第9号「運動会号」

発行人 校長 植木 清

教育目標

- ・自ら進んで学ぶ生徒になろう
- ・健康でたくましい生徒になろう

- ・あたたかい豊かな心の生徒になろう

## 第69回運動会 スローガン「一蓮托生」～何事も全力で～ 849名のご観覧・応援ありがとうございました



6月1日（土）、第69回運動会を行いました。今回は校舎改築のため、松江第一中学校をお借りして実施となりました。練習は、本校体育館と宇喜田少年野球場で行いました。



今年の運動会は例年と異なることがたくさんありました。移動時間がかかるため練習時間が短くなること、全校生徒揃って行う練習がなかなかできないこと、予行ができないこと、午前のみで開催することなどです。また、台風1号の影響も心配されました。幸いにも当日は天候に恵まれ、熱中症対策として生徒席に設置したテントも役立ちました。

私（校長）は、開会式で「皆さんには大きな力があります。それは、人を感動させる力です。」と話しました。全力で競技をする姿は、クラスや学年、色集団の違いを越え、多くの仲間感動を与えたことでしょう。先生方はもちろん、保護者、地域の方にもきっと届いたはずですよ。



今回の運動会で私が感じたものは、「葛二中の伝統を守りたい。引き継いでいきたい。」という生徒たちの強い意志です。例年通りの開催ができない中でも、葛二中らしい運動会を行うことができました。「勝ち負けに関係なくみんなと団結していくぞ！」「この運動会に誇りをもっている！」「我々の運動会

は一人の力が欠けても成功に繋がらない！」これらは応援合戦の中の言葉で、葛二中の運動会において代々大切にしてきたことです。今年もこのような運動会ができたのは、団長と太鼓、5名の大きな力があったからこそだと思います。団長の振る舞いはとても迫力があり、カッコいいものでした。この5名と応援団員が運動会を作り上げたといっても過言ではありません。また、競技だけでなく運営にも目を見張るものがありました。3年生が各係でリーダーシップを発揮し、初めての会場でも大きな問題なく進行できました。伝統を重んじる運動会、感動を呼ぶ運動会ができました。ありがとうございました。



最後になりましたが、PTA役員の皆様、朝早くからご協力ありがとうございました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。松江第一中学校の生徒の皆さん、教職員の皆様、ご協力いただきありがとうございました。松江第一中学校の近隣の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。多くの方のご理解とご協力で成功しました。本当にありがとうございました。



### 競技種目成績発表

☆ 1年団体競技「いかだ流し」	第1位	2組	第2位	4組
☆ 2年団体競技「大縄跳び」	第1位	2組	第2位	1組
☆ 3年団体競技「ヘビ皮 AGAIN!!」	第1位	2組	第2年	3組
☆ 色別対抗リレー	第1位	青色集団 (3組)		
☆ △カデリレー	男子	第1位	黄色集団 (1組)	第2位 赤色集団 (2組)
	女子	第1位	黄色集団 (1組)	第2年 緑色集団 (4組)

### 運動会成績発表

☆ 1年	優勝	緑色集団 (4組)	準優勝	赤色集団 (2組)
☆ 2年	優勝	黄色集団 (1組)	準優勝	赤色集団 (2組)
☆ 3年	優勝	赤色集団 (2組)	準優勝	青色集団 (3組)
☆ 集団の部	優勝	赤色集団 (2組)	準優勝	黄色集団 (1組)